



Novembre 2025 : je vous invite à prendre connaissance de la 128ème lettre du maire.

Décembre, le mois de l'Avent, c'est pluie ou vent.

Quand les Avents sont secs, l'année sera abondante.

Résultats de la consultation citoyenne sur la vitesse dans le village.

Je remercie toutes celles et ceux qui ont bien voulu donner leur avis. J'aurais aimé toutefois que davantage d'habitants se sentent concernés.

Sur 910 inscrits sur la liste électorale, 260 habitants se sont prononcés.

- 78 ont voté pour le passage à 30 km/h dans le village.
- 182 pour le maintien à 50 km/h.

Quelques suggestions faites lors du vote : demander à la gendarmerie de faire des contrôles de vitesse, réaliser des chicanes dans les rues.

Réseau Hop Bus.

Une bonne nouvelle. A partir du 19 janvier la commune sera desservie par le réseau Hop Bus. Deux points d'arrêts sont prévus : place de l'église et zone artisanale.

Changement du mode de chauffage au RAM et à la médiathèque.

La chaudière au gaz qui chauffait le RAM et la médiathèque a rendu l'âme. Elle a été remplacée par une chaudière électrique. Son coût sera amorti grâce aux panneaux solaires.

Vœux du maire.

Veuillez prendre bonne note qu'ils auront lieu le samedi 17 janvier à 18 h salle Duriez. Après avoir consacré 12 années à l'administration du village j'espère pour ces derniers voeux vous rencontrer en nombre.

Les élections municipales.

Elles se dérouleront le 15 mars 2026. Voter est un acte important, pensez à vous inscrire sur les listes électorales.

Vente de calendriers.

Avec la nouvelle année vous recevrez peut-être la visite de vendeurs de calendriers. Ils ne sont pas tous identifiables, aussi pour éviter les arnaques n'hésitez pas à demander au vendeur de vous présenter sa carte et sa photo.

La Noël et la nouvelle année approchent à grands pas. Je vous souhaite d'excellentes fêtes de fin d'année en famille et avec vos amis.

Le 4 décembre 2025.

Votre maire Yves Delfolie

